
                                         
 

         
 

 

 今月は，６月２７日（水）に行われた３年生の公開授業と６月初め～７月 

初めに全校で取り組んだ『水無月づくり』についてお知らせします。   
     

 

 

    旬の野菜を調べました。 
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ゴーヤには本当

にビタミンＣが

あるのかな？？ 

ビタミンは体の中で作れない。ためてお

くこともできない。（ビタミンにもよる

が）じゃあ、どうしたらいいかな？ 
 

 

  

 

 

水無月づくりには，京都女子大学からたくさんの学生ボ

ランティアの方にもきていただき，手伝ってもらいまし

た。    ☆☆２年生の感想より☆☆ 

「きのうみな月をつくりました。みな月をむしている間にいずは

らせんせいにみな月のいみをききました。みな月はこおりのかた

ちをいみしているそうです。・・・・・すごくおいしかったで

す。・・・・いずはら先生ってものしりなんだなと思いました。」 

次回は７月６日の梅っ子集会での給食委員会からのク

イズの様子と５年生の公開授業「野菜トリビア」につい

てお知らせします。 

野菜のひみつたんけんたいパート１ 

３年・うぐいす学級 


